

Nachdem der Aufstelltrupp letzten Freitag wieder abrückte, war gestern gleich der Elektriker der Fa. Pientka vor Ort, um Anzahl und Lage von Steckdosen, Schaltern, TV-Anschlussdosen etc. festzulegen.

Dabei konnte man immer auf einen Tipp des Fachmannes zählen. Auch wurde man auf Details hingewiesen, an die man selbst nicht gedacht hat.

Am Nachmittag wurde dann schon damit begonnen, Löcher in die Wände zu bohren. Nach dem Feiertag heute, gehts dann morgen weiter. Erdgeschoss sowie Obergeschoss sollen bis Freitag fertig werden.

{gallery}images/bauphase/20111031{/gallery}